

Congrès du SGEN Basse-Normandie du 28 mai 2021

Rapport financier 2018-2021

[Le détail des chiffres est sur ce lien.](#)

Le syndicat est en bonne santé financière, avec un bilan systématiquement positif sur les 3 dernières années. L'objectif d'un syndicat n'est pas de faire des bénéfices, mais sans nous priver, cette accumulation de surplus nous permet de voir venir d'éventuels besoins exceptionnels.

La situation avait besoin d'être redressée après la saignée de 2003. C'est maintenant effectué. Le taux de collecte déclarée à la Cfdt est appelé à baisser de 0,88 % à 0,80 % (de +0,13 à +0,05%). Et du coup le montant des cotisations s'harmonisera vers le bas à l'occasion de notre fusion.

Parmi les choix significatifs durant le mandat, il est à noter :

- acheter un photocopieur pour arrêter une charge de plus en plus disproportionnée au vu des besoins décroissants. Cela a cependant amené des difficultés avec le suivi du contrat de SAV, les clauses du contrat n'étant pas respectées.

- Le renouvellement du site internet, avec un prestataire local.

- Le choix de ne pas décourager l'engagement militant en prenant mieux en compte le besoin de s'équiper informatiquement et les frais de déplacements effectués en mobilité douce (vélo et covoiturage)

- La maîtrise des coûts de communication

- L'utilisation des aides de la CNAS pour les contentieux judiciaires (en hausse notable) et pour le remboursement des journées de grève sur les retraites

- Le financement intersyndical d'une caisse de grève lors de la fusion des académies

- Le développement d'un lien de gestion numérique avec les adhérents, avec la fin du courrier postal

→ - Le développement des adhésions en ligne et le choix de favoriser les adhésions par virement.

Restent en attente :

- L'amélioration de la performance énergétique et du confort du local de Caen (travaux de plomberie)

- La rénovation de l'espace et des escaliers du local de Caen

A la veille de la fusion entre les deux syndicats haut et bas normands, l'apport financier du SGEN de basse-Normandie est conséquent.